ECONOMÍA

Dólar volvió a romper la barrera de los \$3.500 por el coronavirus







La epidemia sigue impactando las bolsas latinoamericanas y debilitando las monedas locales. Cayeron con fuerza varias

Por: Noticiascaracol.com

acciones como las de Avianca y Ecopetrol.

Compartir A 458 mil personas les gusta esto. Regístrate para ver qué

MÁS CONTENIDOS SOBRE: Avianca Ecopetrol

VER COMENTARIOS

coronavirus

Nuevo ministro de Trabajo reafirma

ECONOMÍA

que no se tocará edad de jubilación ni semanas de cotización







Varias son las tareas que el jefe de Estado le encomendó al

le llama el gobierno.

informalidad.

sistema de protección a la vejez.

nuevo ministro de Trabajo que se posesionó este jueves en la Casa de Nariño, entre ellas concertar un sistema de protección a la vejez.

vejez", dijo el presidente Duque. Desde este viernes, el ministro Ángel Custodio Cabrera se reunirá con trabajadores y empresarios, pero ya fijó las líneas

que no se tocarán en el sistema de protección a la vejez, como

"Y eso es un propósito nacional con el Congreso, con todos los

sectores sociales para que corrijamos esa gran inequidad. Por

eso hay que avanzar hacia la cobertura de protección para la

"No vamos a acabar con régimen de prima media, no vamos a mover la edad de las personas, no vamos a meternos con el número de semanas y no nos meteremos con la tasa la cotización", explicó el nuevo jefe de la cartera de Trabajo. Otro de los retos es la formalización laboral. Dice Cabrera que,

de 24 millones de trabajadores, 15 millones están en la

el primer cara a cara con la mesa de concertación laboral será este viernes en la mañana.

r más tarde

Nuevo ministro de Trabajo ase...

Aunque no dio fechas para llevar esas iniciativas al Congreso,



A 458 mil personas les gusta esto. Regístrate para ver qué

ECONOMÍA

VER COMENTARIOS

u Me gusta

Compartir

ECONOMÍA HACE 2 HORAS

Los 'Nini' están aumentando en Colombia: subió un 21% más en el último año

